



Mateos apuesta por crear títulos interuniversitarios en la Comunidad

E. A. Z.
ZAMORA

El consejero de Educación de la Junta, Juan José Mateos, apostó por crear títulos interuniversitarios o intercampus que aglutinan en un único lugar carreras que cuentan con pocos alumnos. Así lo indicó Mateos a los periodistas tras anunciar que el próximo mes de abril convocará la comisión académica para empezar a diseñar con los responsables de las ocho universidades de Castilla y León el mapa regional de titulaciones. Mateos admitió que la implantación de nuevas titulaciones va "con retraso", si bien lo achacó a los recientes procesos electorales en las universidades públicas de León y Burgos para elegir rector, lo que hizo necesario posponer los primeros trabajos "para que no hubiera una distorsión en su política universitaria", según informó Ical. En todo caso, el consejero ya se ha reunido con cada universidad de forma independiente y tiene "una idea de los intereses legítimos que tiene cada una". ■